



Ruta Sefardí

5 DÍAS
4 NOCHES

Alojamiento y Desayuno

DESDE... .. 440 €



EL PRECIO INCLUYE

- Vehículo de alquiler 5 días (Kms ilimitados · Seguros de robo, colisión, súper y terceros · Impuestos · Tasas).
- 3 noches en hotel*** en Córdoba.
- 1 noche en hotel ***/**** en Jaén.
- Alojamiento y Desayuno en los hoteles.
- Visita con guía oficial de Córdoba.
- Visita con guía oficial de Lucena "La Perla del Sefarad".
- Visita con guía oficial de Alcaudete.
- Visita con guía oficial de Jaén.
- Entradas a los monumentos visitados.
- Seguro de viaje con COVID-19 y anulación.

VISITAS OPCIONALES

▪ MONTILLA: Visita Privada	64 €.
▪ MONTORO: (Sujeto a mínimo de plazas)	15 €.
▪ CÓRDOBA, Visita de los Patios de Córdoba	15 €.

OBSERVACIONES:

Precio por persona en habitación doble estándar, sujeto a disponibilidad. Vehículo de alquiler Ford Focus o similar, con todos los seguros incluidos sin franquicia. Descuento por uso del vehículo propio 100 €/pax. Posibilidad de recogida y entrega del coche en el mismo lugar; consultar descuento aplicable. Las visitas incluidas son de la modalidad "unirse a un grupo". Precio no válido para puentes, fechas especiales y eventos. El seguro de viajes cubre la asistencia por COVID-19 con pruebas PCR y cuarentena por enfermedad cubierta. 22 causas de anulación y anulación garantizada en caso de positivo por Coronavirus.

DÍA 1º. CÓRDOBA (Llegada):

Llegada a la estación y recogida del coche de alquiler en el que nos trasladamos hasta nuestro hotel. Acomodación. Visita con guía local de la Mezquita-Catedral, obra que simboliza el esplendor de la ciudad en tiempos del califato, y que se ha convertido en el símbolo de la ciudad; Judería con su Sinagoga y las calles más típicas andaluzas, así como el Alcázar de los Reyes Cristianos. Haremos un viaje al pasado con la historia tanto de judíos, cristianos y musulmanes, sus costumbres y maneras de vivir. Resto del día libre. Alojamiento.

DÍA 2º. CÓRDOBA (Excursión a LUCENA y MONTILLA):

Desayuno. Salda hacia Lucena, "La Perla del Sefarad" y también conocida como la ciudad de los Poetas. Visita con guía local donde destaca el Castillo del Moral, el barrio de Santiago, la Parroquia de San Mateo, Palacio de los Condes de Santa Ana y Necrópolis Judía. Después regresaremos a Córdoba por Montilla, donde disponemos de tiempo libre para visitar de manera opcional, la ciudad famosa por sus bodegas y D.O. destaca Alvear, la más antigua de Andalucía; el Palacio de los Duques de Medinaceli, la Iglesia del Convento de Santa Clara, la Casa del Inca Garcilaso de la Vega, etc. Alojamiento en Córdoba.

DÍA 3º. CÓRDOBA, ZUHEROS, ALCAUDETE, JAÉN:

Desayuno. Salida hacia Zuheros, donde a la llegada tenemos la visita con guía local de la Cueva de los Murciélagos donde podemos admirar pinturas rupestres y restos Neolítico, además de las formaciones calizas en un itinerario de unos 415 metros con 700 escalones entre descensos y ascensiones. También visitaremos el museo arqueológico y el de costumbres y artes populares Juan Fernández Cruz así como al castillo-palacio. Continuación hasta Alcaudete y visita con guía local. Desde sus miradores podemos contemplar las potentes murallas medievales, alzadas por los musulmanes y reforzados por los cristianos, para proteger el espacio urbano intramuros. Ascendiendo a la cumbre del cerro, llegamos al castillo que paso de alcázar islámico a fortaleza de la Orden Militar de Calatrava. Completamos la visita paseando por las principales calles y plazas de la población. Posteriormente continuación hasta el hotel en Jaén, acomodación y Alojamiento.

DÍA 4º. JAÉN, MONTORO, CÓRDOBA:

Desayuno. Por la mañana visita con guía oficial de Jaén. Realizamos un recorrido por el Casco Histórico de la ciudad de Jaén, comenzando por la Catedral de Jaén, la joya del Renacimiento español, para continuar por el Refugio Antiaéreo, la Iglesia de San Juan, los Baños Árabes más grandes de España y el Palacio de Villardompardo, el barrio del Convento de Santo Domingo y el Barrio de la Magdalena, el más antiguo de Jaén, donde contaremos la famosa leyenda del Lagarto de Jaén. Tras la visita continuamos viaje de regreso haciendo una parada en Montoro, arropada por Sierra Morena y abrazada por el río Guadalquivir, conserva historia y arte esculpida en piedra. Recomendamos una visita opcional con recorrido panorámico por la Plaza del Charco, la iglesia de Ntra. Sra. del Carmen, el Casino, el Museo del Aceite, Iglesia de San Juan de Letrán, Plaza de España,... Al final del día llegada a Córdoba, acomodación en el hotel y alojamiento.

DÍA 5º. CÓRDOBA (Salida):

Desayuno. Según la disponibilidad de tiempo recomendamos hacer una visita opcional a los Patios. A la hora prevista entrega del vehículo de alquiler en la estación., y fin de nuestros servicios.